

Plaza cívica en Patio Los Naranjos de los Edificios Públicos



En un mediano plazo, los Edificios Públicos sumarán más dependencias para el Gobierno Regional, que ocupará las oficinas de la ex Corte de Apelaciones, con instalaciones adecuadas para un mejor funcionamiento, donde también se albergará a parte del Consejo Regional, donde podrán trabajar sus comisiones. Asimismo, se ubicarán las oficinas del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, de Bienes Nacionales y otros servicios por definir. Además, está proyectado habilitar espacios abiertos a la comunidad.

Ya fue anunciado un proyecto de conservación de la fachada del emblemático edificio, con una inversión de \$507 millones, a la par trabajan en diseños para su remodelación.

“Los diseños contemplarán de manera integral, la recuperación estructural del edificio, considerando que se trata de un inmueble patrimonial que

data de 1941, la reposición de las instalaciones sanitarias y eléctricas que se requieran, además de las modificaciones para que las oficinas cumplan con la normativa vigente, como por ejemplo la accesibilidad universal. Actualmente estamos en la etapa de formulación de los términos de referencia para proceder al proyecto”, destacó Claudio Martínez Cerda, arquitecto del Gobierno Regional de Ñuble.

Las mejoras consideran la conservación de la estructura, cubierta, fachadas, sistemas de agua, alcantarillado y eléctrico. Junto a ello, se contempla una intervención del Patio de Los Naranjos, que pasará a ser un espacio público que integrará con la Explanada y la Plaza de Armas; para que en su conjunto, proyecten una gran plaza cívica. En el subsuelo del Patio Los Naranjos se instalarán estacionamientos subterráneos.